

Startschuss am Samstag im Aktivpark Phoenix

## Ferienspieltage stehen unter dem Thema „Afrika“

Beckum (gl). Am Samstag, 10. August, fällt um Punkt 14 Uhr im Aktivpark Phoenix der Startschuss für die Ferienspieltage. Das Phoenix-Team Beckum bietet allen Kindern ein tolles Programm rund um das Thema „Afrika“.

Ab Donnerstag, 8. August, können für alle Aktionen am Spielmobil auf dem Gelände Anmeldungen abgegeben werden. Dort

sind auch die Beiträge zu entrichten, die zum Beispiel für das Zeltlager und das Mittagessen von Montag bis Freitag anfallen. Ansonsten sind alle Angebote kostenlos.

Zum Auftakt gibt es ein Familienwochenende, an dem zum Beispiel eine Rasentreckersafari, Riesenspiele und große Hüpfburgen angeboten werden. Ab Montag um 10 Uhr beginnt das eigent-

liche Programm. Dazu gehören bewährte Angebote wie der Hüttenbau, zahlreiche Bastelangebote, der Lesepavillon sowie die Tanz- und Singgruppen. Besonderer Höhepunkt ist wieder ein Zeltlager von Dienstag bis Donnerstag.

Jeden Mittag wird es ein Essen für einen Kostenbeitrag von 3,50 Euro angeboten. Aber auch für spontane Gäste gibt es eine Aus-

wahl an verschiedenen Speisen. Ein kostenloser Bustransport bringt die Kinder pünktlich zum Park und nach Programmende um 18 Uhr (Freitag um 19.45 Uhr) auch wieder zur Haltestelle in Wohnortnähe.

Der krönende Abschluss der Ferienspieltage ist die After-Week-Party am Freitag ab 18 Uhr. Dann zeigen der Chor sowie die Teilnehmer des Tanzworkshops

und der Talentshow, was sie einstudiert haben. Und dann gibt es auch die Auflösungen des Afrika-Quiz. Außerdem zeigen die Kinder und das Team, wie sie ihre Aufgaben beim „Phoenix-Wetten-Dass?“ geschafft haben. Das Phoenix-Team Beckum freut sich auf eine spannende Woche.

 Das Programm kann im Internet unter [www.beckum.de](http://www.beckum.de) heruntergeladen werden.



Das große Schwungtuch ist eine beliebte Attraktion bei den Ferienspieltagen.



Zauberhaft geht es eine Woche im Aktivpark Phoenix zu.